



10.01.2019

### Das Olympische Feuer der Jugend-Winterspiele 2020 brennt in Lausanne



Mit einer spektakulären, über zwei Stunden dauernden Zeremonie wurden gestern in Lausanne die dritten Olympischen Jugend-Winterspiele 2020 feierlich eröffnet. Ein erstes, unvergessliches Erlebnis für 1792 junge Athleten aus 79 Ländern, die sich in 18 Wettbewerben und 16 Disziplinen zwölf Tage lang messen werden.

**Lausanne.** Das war schon ziemlich beeindruckend, was unseren Athleten gestern Abend in der Vaudoise Arena in Lausanne geboten wurde. Live übertragen, auf allen Sozialen Kanälen (leider nur), bot sich ihnen ein farbenprächtiges Spektakel, das ihnen bereits am ersten Tag vermittelte, warum Olympische Spiele das höchste sind, was einem Sportler widerfahren kann. Wer die Feier verpasst hat oder sie noch einmal sehen möchte, mit allen ihren wichtigen Bestandteilen, wie den Einzug der Nationen, das Hissen der Olympischen Flagge, den Olympischen Schwur und das Zünden des Olympischen Feuers, hier der Link: <https://www.youtube.com/watch?v=O5McVUWoGxI>.

Aber bitte nicht vergessen: Am Wochenende ist für unsere Rodler erst einmal der Weltcup in Altenberg angesagt. Unser Florian Tanzer ist erst am Samstag, den 18. Jänner dran.